



楽しかった自然の家

～仲間と過ごした2日間～

6月5日・6日、5年生が新宮少年自然の家へ行きました。天候にも恵まれ、友達と協力しながら、楽しい2日間を過ごすことができました。1日目は、塩塚登山とキャンプファイヤーを行い、新宮地域の大自然を満喫しました。塩塚登山は、友達と声を掛け合い励まし合って、全員が頂上に立つことができました。予定よりも早く全員そろって下山することができ、時間にゆとりができました。キャンプファイヤーの第2部「親睦の火」では、ゲームやダンスを楽しみ、子どもも教職員も盛り上がりました。井桁を囲んでのシャボン玉は夜空に舞い上がり、幻想的でした。



2日目は、竹細工と飯ごう炊飯、川遊びをしました。竹細工では、友達と協力しながら長い竹を切り分け、器やはしを作りました。飯ごう炊飯は、火加減に注意しながら自分たちでお米を炊き、カレーライスにして食べました。少し香ばしいごはんを、野外で友達と一緒に食べる楽しさを体感したことでしょう。川遊びは、水は冷たかったですが子どもたちは元気いっぱい！普段はできないアウトドアな活動を満喫しました。2日も晴れて、予定通りの活動を全て行うことができました。



どの活動においても目を輝かせ、生き生きと取り組んでいました。あっという間の一泊二日。テレビもゲームもない生活でしたが、もっともっとみんなと自然の中で過ごしたいと思ったことでしょう。帰ってきた子どもたちは、一回りも二回りも成長していました。お世話になった方々に感謝の気持ちを持ち、学んだことをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。



体調管理に気を付けて！

少し肌寒い時があると思えば、日中はとても暑く、体調を崩しがちなこの頃。腹痛や発熱で欠席しているお子さんもいます。栄養と休養・睡眠をしっかりとって元気に過ごしましょう。また、熱中症も心配です。大き目の水筒に十分な量のお茶をもってきてください。よろしくお願いします。